Wenn der Gerechten viel sind, freut sich das Volk; wenn aber der Frevler herrscht, seufzt das Volk. (Sprüche 29,2)

Nicht einen Cent

Dies Wort ist an euch bei den Öffentlich Rechtlichen gerichtet, Um daran zu erinnern, was euer Auftrag ist und wem ihr in erster Linie verpflichtet.

Ihr solltet umfassend, gründlich und mit Sorgfalt informieren und nicht nur eine einzige Quelle zitieren.
Es ist eure vornehmste Aufgabe, die Themen, die uns Bürger bewegen, von allen Seiten zu erörtern und ohne Bevormundung die freie Meinungsbildung zu fördern. Ihr seid dazu berufen, objektiv und unparteiisch Bericht zu erstatten, Raum zu geben der Vielfalt in unterschiedlichen Debatten, zu wirken mit Augenmaß und Ausgewogenheit für den Zusammenhalt der Gesellschaft — in Demut und Aufrichtigkeit.

Auch wenn euch dieser Prolog verstören mag, So in etwa steht es geschrieben im Medienstaatsvertrag.

Leider ist euer Handeln weit entfernt von diesem Ideal. Mir scheint, es ist euch ziemlich egal, Ob das, was ihr berichtet, der Wahrheit entspricht oder ob es, wie im Märchen, erdichtet.

Bei COVID-19 war es so und bis heute kann ich es nicht fassen,
Wie sehr ihr bestrebt wart, nur eine einzige Meinung zuzulassen.
Die wirklich etwas zu sagen hatten aus den Reihen erprobter Experten,
Deren Thesen wolltet ihr nicht hören, unter keinen Umständen positiv bewerten.
Ihr habt sie brüskiert und abgewiesen
und euch stattdessen dafür entschieden,
staatlich bediensteten Demagogen eine Bühne zu bieten.
Leute, geübt im Drechseln von Halbwahrheiten habt ihr schamlos hofiert,
aber die Botschaft der Ehrbaren ungeniert
verkürzt, verdreht, verfälscht und unterschlagen.
All das geschah ohne ein Anzeichen von Unbehagen.

Nicht zuletzt

habt ihr meine Nachbarn, Freunde und Verwandten gegen mich aufgehetzt und damit euren Auftrag, siehe oben, aufs Gröbste verletzt.

Was lag somit näher, als meine Beitragszahlung einzustellen? Ich kündigte das Konto, wurde quasi zum GEZ—Rebellen.

Jetzt, Monate später, schickt ihr mir ein "Klärungsschreiben", um für euren Müll, den ich nicht sehen will, erneut Gebühren einzutreiben. Ihr wagt es, mich zu erinnern an meine "gesetzliche Verpflichtung", während ihr die eure längst vergessen habt. Ich kenne die Richtung, in die das läuft. Am Ende droht ihr mit Pfändung und Gerichtsvollzieher. Was treibt euch an? ist es maßlose Gier?

Mein Fazit lautet: Null Toleranz
gegenüber diesem medialen Firlefanz.
Ganz gleich, welche Gesetze euch autorisieren,
mich so unverschämt abzukassieren.
Ich will die Dinge staatsfern sehen
und werde dem Staatsfernsehen
konsequent aus dem Wege gehen.
Ihr denkt, mein Verhalten sei illegal? Vielleicht, bezogen auf dieses Regime.

Ich halte dagegen: Nicht einen Cent zu zahlen ist für mich Pflicht und moralisch legitim.